

### 平成30年度境地区交通安全推進大会が開催されました

10月17日、坂東市ベルフォーレにおいて、境地区交通安全推進大会が開催されました。

大会内で行われた交通安全ポスターコンクール表彰では、夏休みの課題として、境地区（坂東市・境町・五霞町）の小学生児童が描いた作品1,642点の作品の中から、五霞東小学校6年生の内田侑杜さん、五霞西小学校4年生の柴田明湊さん、1年生の島田アリスさんの作品が見事最優秀賞に輝きました。

当日は、『タヒチアンダンス』、『中南米民族音楽演奏』など様々なアトラクションが行われ、本町からは、交通安全協会をはじめ、交通安全会、交通安全啓発活動に参加した約60人が交通安全啓発活動に参加しました。



内田さん 柴田さん 島田さん

### 秋の全国交通安全運動を実施しました



9月21日から30日までの秋の全国交通安全運動期間中の9月27日、道の駅ごかにおいて、境地区交通安全協会五霞支部・五霞町交通安全会、境警察署の協力により、秋の交通安全キャンペーンを実施しました。

当日は、交通安全のチラシと五霞町産の新米をドライバー約300名に配布し、交通ルールの遵守及び交通マナーの向上を呼びかけました。

また、期間中、『見えても 早めにつけよう 知らせるライト』をテーマに、境地区交通安全協会五霞支部による立哨活動、五霞町交通安全会による広報活動など交通安全事故防止活動を実施しました。

### 町遺族会戦没者追悼式が行われました

10月7日、町役場忠魂碑前において、先の大戦での戦没者の霊を慰め、平和を祈念することを目的として、追悼式が厳粛に挙行されました。

式典では、全員での黙祷後、染谷町長の式辞、猿橋遺族会会長・樋下町議会議長から追悼のことばをいただき、戦没者の御霊の安らかな御冥福をお祈りし、参列者の皆様は献花をしました。

また、終戦から73年もの歳月が経ち、戦争の惨禍の記憶が風化しつつあることから、戦争の悲惨さや平和の尊さを広く後世に伝えるため、五霞中学校生徒会代表も参加しました。



### 消防ポンプ操法競技大会県西地区大会が行われました



10月7日、常総市において、10市町10チームが参加し、第69回茨城県消防ポンプ操法競技大会県西地区大会が行われました。

町からは、第3分団員6名が出場し、半年以上前から練習を積み重ねた結果、敢闘賞を受賞しました。

出場選手は次のとおりです。

（敬称略）

指揮者	鳩貝 忠
1番員	中島 和俊
2番員	増山 大介
3番員	青柳 和寿
4番員	田中 孝平
補助員	増山 雄斗